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  Instruction en français : page 2 

  Instructions in english: page 5 
 
  

http://www.terrifiknits.com/
https://www.instagram.com/terrifiknits?igsh=azI2YXQwMzc2ZGtt
https://www.tiktok.com/%40terrifiknits?_t=8ikqbWQyBOb&_r=1
https://youtube.com/%40Terrifiknits-?si=526JTEp4Lms0OUwh
https://www.ravelry.com/designers/terrifik-knits
https://www.pinterest.fr/Terrifiknits/
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Instructions en français 
 

Le modèle est réalisé en circulaire de la cheville à la pointe. 

Matière : env. 334m/365 yards de baby alpaga, qualité « fingering ». Pour substituer, je 
recommande de choisir une matière souple type merino sock. 

Aiguilles : doubles pointes 2mm/US0 ou équivalentes pour atteindre la bonne taille d'échantillon 

Echantillon 10X10 cm : 40 mailles X 40 rangs selon motif (voir plus bas) 

Tailles finies : 38/40 – 23 cm de longueur de pied et 20cm de hauteur de jambe. 

 

LES INSTRUCTIONS :  

• Monter 84 mailles avec les aiguilles doubles pointes 2mm/US0. 
• Placer un marqueur en début de tour. 
• Réaliser un tour envers. 
• Réaliser 10 tours en côtes 2/1 (2m end et 1 m env) en commençant et terminant par 

1m endroit  
• Réaliser le motif A 4 fois en largeur. Attention au 5eme tour, on réduit une maille par 

motif soit 20 mailles par motif, 80 mailles en tout. 
• Ensuite passer au motif B répété également 4 fois en largeur 
• Au 49ème tour soit environ 9cm/3.5in, positionner un second marqueur d’une autre 

couleur pour séparer le travail en deux parties égales de 40m.  
• Mettre en attente les 40 dernières mailles (dessus du pied) sur une aiguille, un arrêt de 

mailles ou un fil.  
• Continuer en tricotant seulement les 40 premières mailles (talon) en jersey allers et 

retours.  
• S’arrêter quand la bande de talon mesure 5cm ou 2.4in ou 28 rangs  
• Placer un marqueur dans le brin entre les deux mailles du centre du talon soit après 

20m.  
• Réaliser des rangs raccourcis ainsi :  

o tricoter jusqu’à 10m avant la fin du rang, glisser une maille comme pour la tricoter 
endroit, tricoter la suivante puis repasser la maille non tricotée par dessus la 
seconde. Tourner.  

o tricoter jusqu’à 10m avant la fin du rang, glisser une maille comme pour la tricoter 
envers, tricoter la suivante puis repasser la maille non tricotée par dessus la 
seconde. Tourner.  

o tricoter jusqu’à 9m avant la fin du rang, glisser une maille comme pour la tricoter 
endroit, tricoter la suivante puis repasser la maille non tricotée par dessus la 
seconde. Tourner.  

o tricoter jusqu’à 9m avant la fin du rang, glisser une maille comme pour la tricoter 
envers, tricoter la suivante puis repasser la maille non tricotée par dessus la 
seconde. Tourner. 

o  tricoter jusqu’à 8m avant la fin du rang, glisser une maille comme pour la tricoter 
endroit, tricoter la suivante puis repasser la maille non tricotée par dessus la 
seconde. Tourner.  
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o tricoter jusqu’à 8m avant la fin du rang, glisser une maille comme pour la tricoter 
envers, tricoter la suivante puis repasser la maille non tricotée par dessus la 
seconde. Tourner.  

o Continuer ainsi jusqu’à ce qu’il ne reste plus de mailles en attentes sur l’aiguille de 
gauche de chaque côté. 

o Il reste 22 mailles  
• Continuer le talon sur l’endroit en tricotant toutes les 22 mailles du talon en jersey, 

relever 19m sur le côté du pied (soit environ 2 mailles sur 3 selon le nombre de rangs de 
talon), tricoter les mailles du dessus du pied en suivant le motif où on s’était arrêté, 
relever 19m sur le côté du pied. On a un total de 100m réparties sur les 4 aiguilles.  

• Déplacer le marqueur de début de tour au centre du talon. Les trois autres marqueurs 
restent en place. 

• Tricoter encore un tour en suivant le motif B pour le dessus et en jersey pour le 
reste.  

• Continuer l’ouvrage ainsi et en même temps, démarrer les diminutions du talon : 
o Tricoter tout sauf le dessus en jersey. Réduire 1 maille avant le premier marqueur de 

côté du pied en tricotant deux mailles ensemble. Tricoter le dessus en motif. Réduire 
1 maille après le second marqueur de côté du pied en tricotant deux mailles 
ensemble par le brin arrière (torse).  

• Reproduire des diminutions sur 4 tours consécutifs. Il reste 92m soit 40 pour le 
dessus, 15 pour les côtés, 22 pour le dessous. 

• Réaliser un tour sans diminution puis les reproduire de nouveau tous les 2 tours, un 
total de 6 fois = 80m 

• Après avoir fini les diminutions des côtés du talon, réaliser 44 tours soit 17cm/6.7in 
toujours en jersey pour le dessous et motif pour le dessus.  

• Une fois la bonne taille désirée atteinte, tricoter toutes les mailles en jersey sur un 
tour. 

• Sur le tour suivant, commencer les diminutions de la pointe : 
o [4 mailles avant le premier marqueur : tricoter 3 mailles ensemble à l’endroit et une 

maille jersey endroit puis juste après le premier marqueur : tricoter une maille jersey 
endroit, glisser une maille, tricoter 2 mailles ensemble à l’endroit et glisser la maille 
non tricotée par dessus. Réaliser ensuite un tour en jersey classique.]. Cette partie 
est à réaliser à partir du second marqueur pour l'autre chaussette.  

• Reproduire [à] 7 fois en tout un tour sur 2. Il reste 52m soit 26 pour dessus et autant 
dessous. 

• Déplacer le marqueur de début de tour au milieu du dessous.   
• Réduire à présent une maille avant et après chaque marqueur.  

o [Trois mailles avant le premier marqueur : tricoter 2 mailles ensemble à l’endroit et 
une maille jersey endroit. Après le premier marqueur : tricoter une maille jersey 
endroit et glisser une maille, tricoter une maille et glisser la maille non tricotée par 
dessus la suivante. Trois mailles avant le second marqueur : tricoter 2 mailles 
ensemble à l’endroit et une maille jersey endroit. Après le second marqueur : tricoter 
une maille jersey endroit et glisser une maille, tricoter une maille et glisser la maille 
non tricotée par dessus la suivante.]  

• Reproduire de [à] 9 fois en tout. Il reste 16 mailles 
• Tricoter les deux à deux à l’endroit = 8 mailles.  
• Couper le fil en laissant environ 15cm/6in de libre et l’insérer dans les mailles 

restantes. Bien serrer et rentrer.  
• Rentrer les fils et bloquer.  
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ATTENTION, ce sont de chaussettes anatomiques qui s'adaptent à la forme du pied. Pour 
réaliser la seconde chaussette, il faut réaliser les premières diminutions de pointe à partir 
du second marqueur pour l'autre pied. 

N'oublie pas de me taguer sur Instagram, Facebook ou TikTok avec les hashtags 
#terrifiknits, #treetopsocks ou #chaussettestreetop une fois que tu as terminé, ou d'ajouter 

ce projet à ta liste Ravelry ! J'ai hâte de découvrir ta version ! 

Ce patron est réservé à un usage personnel et non commercial.  
Le modèle ne peut pas être copié, revendu ni distribué de quelque manière que ce soit.  

Il est également interdit de vendre des articles fabriqués en utilisant les instructions de ce modèle. 

  



 

Terrifiknits © 
Tous droits réservés 
All rights reserved 

 
5/8 

 

Instructions in english 
 

The pattern is worked in the round from the ankle to the toe.. 

Material: Approx. 334 m/365 yards of baby alpaca, fingering weight. For substitution, I 
recommend choosing a flexible material like merino sock yarn. 

Needles: 2 mm/US0 double-pointed needles or equivalent to achieve the correct gauge. 

Gauge 10X10 cm or 4X4in: 40 stitches X 40 rows in pattern (see below) 

Finished Sizes: EU38/40 or US6.5/8 or UK5/6.5 – 23 cm/9in foot length and 20cm/7.9in leg 
height. 

THE INSTRUCTIONS:  

• Cast on 84 stitches with 2mm/US0 double-pointed needles. 
• Place a marker at the beginning of the round. 
• Purl one round. 
• Knit 10 rounds in 2/1 ribbing (2 knit and 1 purl) beginning and ending with one knit 

stitch 
• Knit pattern A, 4 times in width. Be careful : on the 5th round, decrease one stitch per 

pattern, ending up with 20 stitches per pattern, 80 stitches in total. 
• Then switch to pattern B, also repeated 4 times in width. 
• On the 49th round, about 9cm/3.5in, place a second marker of a different color to divide 

the work into two equal parts of 40 stitches. 
• Place the last 40 stitches (top of the foot) on a needle, stitch holder, or thread. 
• Continue by knitting only the first 40 stitches (heel) in stockinette stitch back and forth. 
• Stop when the heel band measures 5cm or 2.4in or 28 rows. 
• Place a marker between the two stitches at the center of the heel, after 20 stitches. 
• Work short rows as follows: 

o Knit until 10 stitches before the end of the row, slip one stitch as if to knit, knit the 
next stitch, then pass the unknit stitch over the second one. Turn. 

o Knit until 10 stitches before the end of the row, slip one stitch as if to purl, knit the 
next stitch, then pass the unknit stitch over the second one. Turn. 

o Knit until 9 stitches before the end of the row, slip one stitch as if to knit, knit the next 
stitch, then pass the unknit stitch over the second one. Turn. 

o Knit until 9 stitches before the end of the row, slip one stitch as if to purl, knit the next 
stitch, then pass the unknit stitch over the second one. Turn. 

o Knit until 8 stitches before the end of the row, slip one stitch as if to knit, knit the next 
stitch, then pass the unknit stitch over the second one. Turn. 

o Knit until 8 stitches before the end of the row, slip one stitch as if to purl, knit the next 
stitch, then pass the unknit stitch over the second one. Turn. 

o Continue like this until there are no more stitches remaining on the left needle on 
each side. 

o 22 stitches remain. 
• Continue the heel on the right side by knitting all 22 heel stitches in stockinette, pick 

up 19 stitches on the side of the foot (about 2 stitches out of 3, depending on the number 
of heel rows), knit the top-of-foot stitches according to the pattern where you left off, 



 

Terrifiknits © 
Tous droits réservés 
All rights reserved 

 
6/8 

 

and pick up 19 stitches on the side of the foot. You now have 100 stitches spread 
across the 4 needles. 

• Move the round-start marker to the center of the heel. The other three markers stay in 
place. 

• Knit one more round following pattern B for the top and stockinette for the rest. 
• Continue knitting like this, and at the same time, start the heel decreases: 

o Knit all but the top in stockinette. Decrease 1 stitch before the first side marker on 
the foot by knitting two stitches together. Knit the top in the pattern. Decrease 1 stitch 
after the second side marker on the foot by knitting two stitches together through the 
back loop (twisted). 

• Repeat decreases for 4 consecutive rounds. 92 stitches remain: 40 for the top, 15 for the 
sides, 22 for the bottom. 

• Knit one round without decreases, then repeat decreases every 2 rounds, a total of 6 
times = 80 stitches. 

• After finishing the decreases on the sides of the heel, knit 44 rounds, or 17cm/6.7in, in 
stockinette for the bottom and pattern for the top. 

• Once the desired size is reached, knit all the stitches for one round. 
• Next round, begin the toe decreases: 

o [4 stitches before the first marker: knit 3 stitches together and 1 stitch in stockinette, 
then just after the first marker: knit 1 stitch in stockinette, slip 1 stitch, knit 2 stitches 
together and pass the unknit stitch over. Then work one round in plain stockinette.] 
This part is to be worked from the second marker for the other sock. 

• Repeat [to] 7 times in total, one round every 2 rounds. 52 stitches remain: 26 for the top 
and the same for the bottom. 

• Move the round-start marker to the middle of the bottom. 
• Now decrease one stitch before and after each marker. 

o [Three stitches before the first marker: knit 2 stitches together and 1 stitch in 
stockinette. After the first marker: knit 1 stitch in stockinette and slip 1 stitch, knit 1 
stitch, and pass the unknit stitch over the next one. Three stitches before the second 
marker: knit 2 stitches together and 1 stitch in stockinette. After the second marker: 
knit 1 stitch in stockinette and slip 1 stitch, knit 1 stitch, and pass the unknit stitch 
over the next one.] 

• Repeat [to] 9 times in total. 16 stitches remain. 
• Knit the remaining stitches together 2 by 2 to make 8 stitches. 
• Cut the yarn, leaving about 15cm/6in, and thread it through the remaining stitches. 
• Tighten well and weave in the ends. 
• Make the second sock in the same way. 
• Finally, block the socks. 

ATTENTION, these are anatomical socks that adapt to the shape of the foot. To make the 
second sock, the first toe decreases should be made starting from the second marker for 
the other foot. And there you have it – a fantastic pair of cute, comfortable socks perfectly 
adapted to the shape of your feet! 

Don’t forget to tag me on Instagram, Facebook or 
Tiktok  #terrifiknits and #treetopsocks or #chaussettestreetop once you're done or add this 

project to your Ravelry list ! Can't wait to discover your version! 

This pattern is for personal, non-commercial use only. 

 The pattern may not be copied, resold or redistributed in any way.  
Nor may you sell any items produced using the directions in this pattern. 

https://www.ravelry.com/patterns/search?query=%23terrifiknits
https://www.ravelry.com/patterns/search?query=%23sweetthingsocks
https://www.ravelry.com/patterns/search?query=%23chaussettessweetthing
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ECHANTILLON/SAMPLE: 

 
 
 
POINTS/STITCHES: 
 

 
 
 
 
 
MOTIFS/PATTERNS: 
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ZOOM 


